














Tous les enseignants de l’école maternelle et la munici-
palité ont eu l’ambition de réouvrir l’école pour accueillir 
de nouveau les enfants. Ils ont travaillé plusieurs semaines 
pour cette seconde rentrée des classes : des réunions, des 
formations, des concertations. Le travail est la clef de la 
réussite car à partir du lundi 18 mai l’école maternelle pu-
blique de Bouvigny était ouverte. 
Trois phases d’inscription ont permis à tous les enfants qui 
le souhaitaient (sauf les enfants nés en 2017 où la scolarité 
n’est pas obligatoire) de revenir à l’école.
Dans un premier temps, ce sont pas moins 35 élèves qui 
furent re-scolarisés tous les jours soit 57 % des enfants de 
PS, MS et GS et surtout 88 % des GS.
L’école était ouverte entre 7h30 et 12h30, l’après-midi 
étant consacré au nettoyage par les services municipaux. 

La continuité pédagogique (l’école à la maison), continua 
d’être assuré par les enseignants l’après-midi. Des fiches 
chaque semaine furent distribuées à l’entrée de l’école et 
les sites internet de chaque classe actualisés comme de-
puis le début du confinement.
Certains parents n’ont pas souhaité remettre leurs enfants 
à l’école pour des raisons personnelles, les plus petits dont 
la scolarité était obligatoire ne pouvaient être accueillis : 
c’est pourquoi, en collaboration avec le musée du Louvre 
Lens, chaque vendredi après-midi l’école maternelle Marie 
Curie était ouverte mais hors de ses murs, au Louvre Lens, 
pour une après-midi culturelle dans la Galerie du Temps, 
encadrée par les enseignants, une étudiante bénévole et 

une médiatrice du musée. Une vingtaine d’enfants ont par-
ticipé à ce projet entièrement gratuit. Depuis le 22 juin, 
la quasi totalité des élèves a pu reprendre le chemin de 
l’école.
Toutes les infos, les actions, les sites de classe, les vidéos 
tournées pour dédramatiser le retour à l’école sont à re-
trouver sur :
maternellebouvigny.wixsite.com/curie

Retour à l’école maternelle
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Numéro d’urgences CORONAVIRUS
Numéro vert : infos sur le Coronavirus COVID-19, 
24h/24 et 7j/7 : 0 800 130 000

En cas de danger immédiat : 17
Violences sur les enfants : 119 (ou sur le site internet 
allo119.gouv.fr)
Violences conjugales : 3919 (ou sur le site internet 
arretonslesviolences.gouv.fr)

Plateforme nationale d’appui médico-psychologique 
pour tous les professionnels de santé : 0800 73 09 58 
(n° vert)

Urgence pour ma santé ou celle de mes proches :
Si j’ai des symptômes (toux, fièvre) qui me font penser 
au COVID-19 :
• je reste à domicile, j’évite les contacts, j’appelle 
un médecin avant de me rendre à son cabinet ou 
j’appelle le numéro de permanence de soins de ma 
région. Je peux également bénéficier d’une télécon-
sultation ;
•si les symptômes s’aggravent avec des difficultés res-
piratoires et signes d’étouffement, j’appelle le SAMU 
(15) ou j’envoie un message au numéro d’urgence 
pour les sourds et malentendants (114).



La rentrée des classes 
à Bouvigny-Boyeffl es vue par les CM2.
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Les CM2 ont décidé de fabriquer leur « Une des CM2 ». 
Comment s’est passé leur confi nement, leur rentrée.

Felix : « La rentrée des classes est un peu compliquée, car 
les masques, la distanciation sociale, et le lavage régulier 
des mains sont beaucoup de contraintes ».

Corentin : « Je suis content de reprendre l’école, parce que 
ça fait longtemps que je n’ai pas vu les copains et mon-
sieur ».

Lison : « La rentrée se passe bien, on respecte les mesures 
de sécurité ».

Zoé : « C’est la rentrée , c’est un peu bizarre, on ne va à 
l’école que le matin et nous ne sommes que douze élèves 
dans la classe ».

Paul : « Mon confi nement était ennuyeux, mais j’ai retrouvé 
le sourire quand je suis rentré à l’école »

Nathanaël : « Je suis très content de revoir mes copains et 
Monsieur Marle ».

Honorine (Maire conseil du  municipal des jeunes) :  « 
Mettre du gel SHA, respecter un mètre de distance, tous-
ser dans son coude, seront les mesures à respecter pour 
aller à l’école.

Léo : « Le confi nement était ennuyeux, je ne voyais plus 
mes potes et le maître. J’ai retrouvé la moitié de mes potes 
et du coup mon sourire est revenu en classe. 

Albin : « J’ai aimé les cours à la maison mais les devoirs 
étaient compliqués à faire à la maison ».

Mélina : « Moi, j’ai bien aimé rester en confi nement, mais je 
suis aussi très contente de revenir à l’école ».

Lou Anne : « C’est trop cool de reprendre l’école ».

Maurgan : « Le confi nement c’était bien et je ne suis pas 
content de reprendre l’école ».

Petit mot de Nathan 
resté à la maison 

Bonjour à tout le monde !
Durant ce confi nement je n’ai pas ressenti de craintes 
particulières enfi n pas plus que d’habitude. Je suis 
bien content de ne pas à avoir à habiter à Paris. Je 
suis avec mes parents et mes chats chez moi (Cro-
quette Ronaldo Pucie Mimi). Tout le monde va bien 
et personne n’a attrapé ce virus. J’espère que vous et 
vos proches allez bien. Je vous souhaite une bonne 
journée. On se retrouve sur zoom.

Nathan Dziecinchowicz.

Un petit mot de Tom Laurent 
sur le confi nement 

C’est un peu dur dur en ce moment.  
Pour moi ça va, mais les devoirs à la maison, c’est dur 
et je ne veux pas toujours les faire, je ne peux pas voir 
mes copains, sauf en vidéo conférence. 
Le confi nement c’est trop long, du coup je vais dehors 
jouer au foot, je fais des jongles, et j’embête ma sœur. 
J’aimerais bien retourner à l’école. 
Je vous fais de gros gros câlins à mes copains et aussi 
à M.Marle. 
A bientôt de Tom Laurent.
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